
クールビズのひとつ『ノーネクタイ運動』の

ことを市役所の中でもお知らせしているよ。

ふっか
ちゃん

でんき
と市の

協働で
緑のカ

ー

テンに
使う苗

を配布
したよ

。

市役所で使う電気の一部を太陽光で作っている
よ。発電量は一般家庭の40世帯分くらいだよ。

見て見て！

ふっかちゃんの周
りにも

電気のことを考え
てるところ

いっぱいあったよ
～♪

2022年 6月1日
No.1986月

市のイメージキャラクター
「ふっかちゃん」

特 集  考えてみよう！私たちの暮らしと電気考えてみよう！私たちの暮らしと電気
深谷市の財政状況･･･････････････････････････････❹
市公共施設の男性用個室トイレにサニタリーボックスを設置します････❼
ふっかちゃんバースデイぱーちぃ･2022を開催します････�

春の叙勲・危険業務従事者叙勲・春の褒章・･･････････�
新型コロナウイルスワクチン関連情報･･････････････�
キラリ熱中時間『深谷市リトルリーグ監督･北原泰二さん』････ �

『電気がいつでも使える』は当たり前？『電気がいつでも使える』は当たり前？

　今月は私たちの暮らしに欠かせない電気について
特集します。市役所でも、太陽光発電の利用や、省エ
ネ・節電など、さまざまな取り組みを行っています。


